

Remerciements familiaux à l'issue de la cérémonie (par son frère Michel)

Dans l'impossibilité de m'adresser à chacun d'entre vous suivant l'usage, c'est à vous tous ensemble que j'exprime mes remerciements.

A Monseigneur l'évêque qui a présidé cette cérémonie, au père André Gils qui en a été l'organisateur, aux prêtres du Diocèse, à l'équipe d'animation pastorale et à vous tous qui avez connu Marc dans les différents moments de sa vie et de son ministère.

Dans cette église de St Michel de Conques, clin d'œil du hasard ou de la Providence, Marc est là, tout près de la chapelle où a été installé tout récemment le retable dont la restauration l'avait passionné avant d'être une grande joie pour lui.

Votre présence, votre recueillement, votre prière dans le souvenir de Marc apaisent notre désarroi et notre peine après un départ aussi rapide. Aussi est-ce notre gratitude que je vous offre, une gratitude infinie.